

LE TOUT PREMIER VIN

AOC CORRÈZE –
COTEAUX DE LA VÈZÈRE

EST ARRIVÉ !

DE PETITS TERROIRS,
DE GRANDES AMBITIONS...

Elaborés sur un terroir unique de schiste ardoisier réputé depuis des siècles, les vins Coteaux de la Vézère sont issus de différents cépages blancs (Chenin, Chardonnay, Sauvignon) et rouges (Cabernet Franc, Pinot Noir, Merlot). A la fois inattendus, fruités et floraux, les vins de la gamme Les Périères sont le fruit de la renaissance du vignoble, cultivé par des vignerons passionnés. L'élégance de ces vins récompense le travail des vignes corréziennes bâti autour d'une exigence raffinée. Un appel des sens faisant écho à la minéralité des terres corréziennes ainsi qu'à la noblesse de l'ardoise. Le vignoble des Coteaux de la Vézère est réputé pour son excellence, pour être le premier intégralement bio et son engagement dans une viticulture raisonnée depuis toujours. Guidée par la passion, le travail de la vigne est entièrement fait à la main (vendange, effeuillage, épamprage), un savoir-faire traditionnel reconnu par l'Appellation d'Origine Contrôlée (AOC) depuis 2017.

LE PÉRIÈRES ROUGE 2018
CERTIFIÉ AOC
PRÊT À ÊTRE DÉGUSTÉ

Cette certification qui distingue et protège les vins des Coteaux de la Vézère issus de vignes plantées sur sol de schiste des 3 communes VOUTEZAC, ALLASSAC, DONZENAC, se reflète dans le nouveau vin rouge Les Périères 2018, du cépage 100% Cabernet Franc, disponible sur le marché après un long processus d'élaboration, de conception et de mise en bouteille. Sa robe grenat aux reflets violets et ses arômes cassis, prunelles et épices ravira les amateurs exigeants. Riche en goût, en histoire et en savoir-faire. L'expérience d'un vin à la fois délicat et vif à découvrir aussi sur la cave en ligne des Coteaux de la Vézère.



COTEAUX DE LA VÈZÈRE

The very first AOP
Corrèze-Coteaux
de la Vezere wines
now released!

Small terroirs, big ambitions...

Produced on a unique terroir of slate schist that has been renowned for centuries, the Coteaux de la Vézère wines stem from different white (Chenin, Chardonnay, Sauvignon) and red (Cabernet Franc, Pinot Noir, Merlot) grape varieties. At once unexpected, fruity and floral, the wines of the Les Périères range are the result of the rebirth of the vineyard, cultivated by passionate winegrowers. The elegance of these wines rewards the work of the Corrèze vines, built on refined standards. An appeal to the senses echoing the minerality of the Corrèze soils and the nobility of the slate. The Coteaux de la Vézère vineyard is renowned for its excellence, for being the first to be grown entirely organic and for its commitment to sustainable viticulture. Guided

by passion, the work in the vineyard is entirely done by hand (harvesting, leaf removal, de-stemming), a traditional know-how recognized by the Appellation of Controlled Origin (AOC) since 2017.

The PÉRIÈRES ROUGE 2018
certified AOC ready to be tasted

This certification, which distinguishes and protects the wines of the Coteaux de la Vézère from vines planted on schist soil in the 3 communes of VOUTEZAC, ALLASSAC, DONZENAC, is reflected in the new red wine Les Périères 2018, 100% Cabernet Franc, available on the market after a long process of elaboration, design and bottling. Its garnet colour with purple reflections and its blackcurrant, sloe and spice aromas will delight demanding wine lovers. Rich in taste, history and know-how. The experience of a wine that is both delicate and lively can also be discovered on the online cellar of Coteaux de la Vézère.

+ D'INFOS → WWW.COTEAUX-VEZERE.FR